

PLANTA DE LICUEFACCIÓN DE BAJO ALTO YA PRODUCE GAS NATURAL LICUADO

Luego de superar los problemas técnicos, críticos, hallados por los hundimientos diferenciados encontrados en la Planta de Licuefacción de Bajo Alto, ubicada en el cantón El Guabo, provincia de El Oro, EP Petroecuador inició ayer, 17 de diciembre, con el despacho de Gas Natural Licuado (GNL), a los usuarios del sector de la cerámica. Informó EP Petroecuador.

Mientras los equipos se sincronizan y los sistemas de procesamiento de gas natural licuado se normalizan, la planta industrial producirá diariamente 80 toneladas métricas gas natural licuado, producción que irá aumentando hasta alcanzar las 120 toneladas métricas por día.

Se estima para finales del año 2016 esté solucionado el problema de los asentamientos diferenciales en las instalaciones, lo que permitirá incrementar la producción de este combustible a 200 TMPD, que es el 100% de la capacidad operativa instalada.

Luego de cinco meses de arduo trabajo y el cambio de algunos equipos de la planta, técnicos de EP Petroecuador y de las empresas Worley Parsons, MMR, Poweron, Siemens, entre otras, reanudaron la operación las diferentes unidades que intervienen en la producción gas natural licuado.

El abastecimiento de este combustible se realiza mediante dos islas de carga con estrictas medidas de seguridad. Allí, tanqueros tipo cisterna con sistema criogénico y capacidad para transportar 20 TM de producto, salen desde Bajo Alto, hacia las ciudades de Cuenca y Quito.

Varias comunidades como Bajo Alto, Barbones y Tendales, que están en la zona de influencia de la planta de licuefacción en la provincia de El Oro, se benefician además del gas natural que llega hasta sus viviendas por medio de tubería.

El pasado 3 de junio del 2015, se suspendió las operaciones de producción de gas natural licuado en la planta de licuefacción de Bajo Alto a consecuencia de los hundimientos localizados, lo que afectó sus operaciones y obligó a las autoridades a declarar en emergencia a esta planta de licuefacción.

El gas natural proviene del Campo Amistad, Bloque 6, ubicado en Golfo de Guayaquil, frente a la provincia de El Oro, que actualmente operado la empresa Petroamazonas EP.